

OPINIÓN | Política

El PSOE de Priego apoya al pueblo

CEM PSOE de Priego de Córdoba

Viernes 8 de marzo de 2013 - 10:51



Los presupuestos presentados por el gobierno municipal del PP, han sido unos presupuestos completamente planos, sin pretensiones de inversión ni de creación de empleo, poco sociales y no aportan absolutamente nada al intento de salir de esta crisis económica y social.

Son unos presupuestos de mínimos, en los que la inversión, se reduce hasta casi desaparecer y en donde no hay dinero para ningún proyecto, a excepción del gran e

innecesario Museo Taurino.

Estos presupuestos se olvidan de que Priego es más que su ciudad, es también todo el conjunto de aldeas que nos rodean y forman parte de este municipio.

Las cuentas que este gobierno municipal del PP nos ha presentado, ahogan al ciudadano de Priego y no solo por el tema de la piscina Municipal (133.000 euros). Esto si que ha sido un buen negocio por parte del consistorio.

El ajuste que hace el consistorio, también se ensaña con las partidas sociales (prestaciones complementarias (con un descenso de 44.000) (drogas, inserción juvenil...), eliminando los trabajadores temporales de todas las áreas sociales y disminuyendo aportaciones al igual que en el fomento de la sanidad.

El dinero que presumiblemente ingresará el Consistorio (y digo presumiblemente ya que han tenido que corregir los ingresos previstos del 2012 que hicieron según falsas dotes adivinatorias), se va en pagar nóminas (7.196.332.01 €), pagar partidas impagadas del 2012 y poco más, y para que gastar 420.000 euros en mantener nuestros jardines si dejamos de fomentar nuestro turismo con un descenso de 30.000 euros. Incrementamos las aportaciones a los patronatos, en especial al Niceto Alcalá Zamora (si no se puede hacer un congreso republicano, no se realiza). No hay que mantener lo que es innecesario.

Son unos presupuestos irreales, injustos e inútiles de cara a reactivar la economía prieguense. Están hechos casi exclusivamente para reducir el déficit municipal y realmente esto es lo que menos preocupa al ciudadano de Priego.

Están estancados y no sirven para tapar la mala gestión de este gobierno municipal que nos está llevando a un callejón sin salida (muy a pesar de todas las ruedas de prensa en que el PP afirma lo contrario) y que no reflejan para nada el difícil momento de crisis económica y social que viven nuestras familias, amigos y vecinos. Unos presupuestos donde la inversión en infraestructuras es prácticamente nula, donde los impuestos siguen lapidando la frágil economía familiar y empresarial y donde los gastos, a capricho del equipo de gobierno, siguen siendo en partidas poco eficientes y algunas para satisfacer el ego pretencioso de algún concejal (pan et circus). Se merman partidas favorecedoras de empleo (con un plan de desarrollo del empleo ridículo) para afrontar la realidad de los casi 2.900 parados a fecha de hoy, con un aumento durante el 2012 de 593 parados lo que representa un incremento del 33 % con respecto al 2011, es decir en el año de

gobierno municipal con los presupuestos del PP.

Congelan o recortan las ayudas sociales, no incentivan ni la creación ni el mantenimiento de las empresas y no contemplan ningún tipo de inversión.

No son la mejor herramienta para ayudar a quienes lo están pasando peor. Con todo lo explicado nuestro corazón nos impulsa a no aprobar estos presupuestos. Pero tampoco podemos permitir que un Ayuntamiento como el de Priego se rija sin una hoja de ruta, es por eso que hemos conseguido un compromiso por parte el equipo de gobierno de este Ayuntamiento para la creación de empleo con unos fondos de un mínimo de 500.000 euros. No es solo un compromiso por parte del PP, es un compromiso que deberemos asumir todos los partidos involucrados y actuar para llevarlo a cabo.

Nuestro partido, el partido socialista, ofrece a este gobierno acuerdos en todo aquello que signifique paliar el sufrimiento de la ciudad y de los ciudadanos de Priego y ayudar a poner palancas para un crecimiento económico sostenido, pero no nos pidan que apoyemos estos presupuestos. Por todo lo cual creemos que la postura más correcta ha sido la abstención.

También agradecer al gobierno municipal del PP que presentase, después de casi seis meses de intentar llevarla a pleno por parte de nuestro partido, una moción con respecto a la adecuación de las tasas del agua para los establecimientos del ramo de la hostelería, que venían hasta la fecha pagando tarifas domésticas y sufriendo los castigos por exceso de consumo. Crear una tarifa comercial asimilable a la industrial. Agradecemos al resto de los grupos su apoyo a esta propuesta.